

München, den 10.01.2022

## ANTRAG: Genderneutral einladen

### Der BA 5 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, bei zukünftigen Einladungen zu Versammlungen von Bürgerinnen und Bürgern bzw. Einwohnerinnen und Einwohnern den Titel der Veranstaltung genderneutral zu wählen. Insbesondere ist im BA5 zum baldmöglichsten Zeitpunkt eine Versammlung der Einwohnerinnen und Einwohner zur Diskussionen um die Gestaltung und Nutzung des Mariahilfplatzes geplant, bereits hier sollen dies umgesetzt werden.

### Begründung

Die LHM hat sich selbst zum Ziel gesetzt, in ihrer Kommunikation eine genderneutrale Ansprache zu verwenden. Aktuell wird jedoch immer noch zu Bürgerversammlungen eingeladen, also das generische Maskulinum verwendet. Hier soll auf eine genderneutrale Bezeichnung wie „Bürger\*innenversammlung“ zurückgegriffen werden; sollte die LHM selbst eine andere neutrale Form der Ansprache bevorzugen, freuen wir uns über Vorschläge. Entsprechend soll auch der Einladungstext an die Bürger\*innen bzw. Einwohner\*innen gerichtet werden.

---

#### **Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:**

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz (Initiative), J. Spengler, H. Stangenberg, A. Stanzel, M. Wiesbeck, J. Winkler

**Fraktionssprecher\*in:** Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel